

L'Italie a confiance dans l'actualisation du modèle économique cubain



La Havane, 9 juillet (RHC).- Le sous-secrétaire aux Affaires étrangères de l'Italie, Mario Giro, a réaffirmé à La Havane que son pays a confiance dans l'actualisation du modèle économique cubain raison pour laquelle 140 chefs d'entreprises italiennes effectuent une visite dans notre pays.

Au cours d'une conférence de presse, Mario Giro s'est référé à l'échange fructueux de vues auquel il a procédé avec plusieurs ministres et spécialistes cubains d'où sont issus des accords concernant les secteurs de l'énergie, de l'agriculture, de l'alimentaire, du tourisme, du bâtiment et de l'infrastructure.

Le sous-secrétaire aux Affaires étrangères de l'Italie a mentionné, parmi les propositions les plus immédiates et les plus intéressantes pour les chefs d'entreprise italiens, le montage de trois parcs éoliens dans l'Est de notre pays, 14 projets pour la Zone Spéciale de Développement du Mariel, ainsi que la création d'un centre de restauration et de dessin à la Vieille Havane.

Il a fait l'éloge du niveau de formation des spécialistes et des fonctionnaires cubains, mise en évidence dans la présentation des études faites pour chaque programme avec une vision de développement soutenable.

Le sous-secrétaire aux Affaires étrangères de l'Italie a ajouté que beaucoup de ces projets en sont à la phase d'étude et qu'ils devront se matérialiser au cours de la visite que le premier ministre italien, Matteo Renzi, effectuera en octobre prochain à La Havane.

Se référant au rétablissement des relations diplomatiques entre les États-Unis et Cuba et à une possible ouverture commerciale, il a insisté sur le fait qu'ils ne constitueront pas un obstacle pour les liens de Cuba avec son pays car il s'agit de secteurs d'entreprises de différentes dimensions et sans concurrence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61972-litalie-a-confiance-dans-lactualisation-du-modele-economique-cubain>



Radio Habana Cuba